

青木中学校の生徒の皆さんへ

もうすぐ学校再開ですね、3ヶ月もの休業期間になるとは思ってもいませんでした。再開しても、すぐ今まで通りの生活とはいきませんが、みんなで顔を合わせて活動することが今からとても楽しみです。

1年生。初めまして、主幹教諭の小松正義といたします。皆さんの入学式では司会をする予定ですのでよろしくをお願いします。まだわからないことが多く不安もあるかと思いますが、先生たちがサポートします。**元気よく登校してくれることを期待しています。**

2年生。水上自然教室の中止とても残念です。水上はよく「不便な生活」の練習だと教えていました。水上は、日常生活から離れ、いつもは当たり前のもがない生活の中で仲間と協力し、苦難を乗り越えることでいつも以上の達成感を得る活動です。水上自体が中止になってしまったことは悔やまれますが、今まさに「不便な生活」の最中だと思います。学校が再開されたら**仲間と協力し、この苦難を乗り越え、充実した毎日にしていきましょう。**

3年生。3年生は最上級生、学校の顔です。学総が中止になったことは残念ですし、それぞれが受験生で、これから勉強も大変だと思います。ただ、学校のこの危機的状況乗り越えるためには学校のことを一番わかっている皆さんの協力が必要不可欠です。**後輩に範を示し、学校の中心となって活躍してくれることを心から期待しています。**頼りにします。一緒に頑張りましょう。

これから始まる新しい生活様式は、まだ誰も経験したことのないものとなります。より良い学校を築くため、みんなで一丸となって考え、努力する必要があります。そのためには**体が一番大事！**生活のリズムを整え、万全の状態でも6月を迎えましょう。がんばろう！

主幹教諭 小松 正義